

frappé : l'alliance inavouée, mais effective d'Amédée VIII avec le prince d'Orange, battu par les Lyonnais à la bataille d'Anthon et le rôle de Victor-Amédée II, dont la conduite cauteleuse a été dévoilée avec preuves à l'appui par M. d'Haussonville dans ses dernières études de la *Revue des Deux Mondes*. M. Perrin ne porte aucun jugement, mais il présente les faits d'une manière plutôt favorable pour les ducs.

Quoi qu'il en soit, nous souhaitons vivement que, grâce au succès de son livre, M. Perrin puisse, dans une seconde édition, intercaler les additions indiquées plus haut, et qui compléteront très heureusement son beau travail.

LÉON GALLE.

*Ecully, 31 août 1900.*

